

Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 12 de junio de 2024

Alcalde Aldana supervisa avances en la construcción del proyecto habitacional Villa Solidaridad

El alcalde del Distrito Central, Jorge Aldana, junto a regidores de la Corporación Municipal y su equipo, supervisaron los avances de la construcción del proyecto habitacional Villa Solidaridad, que será una solución de reubicación para las familias afectadas de la colonia Guillén que perdieron todo tras activarse una falla por deslizamiento.

El proyecto se ubica en la carretera que conduce al departamento de Olancho y el edil manifestó que se entregarán 105 viviendas dignas, en su primera etapa, a las familias que perdieron su casa en septiembre de 2022.

Los beneficiarios serán reubicados en un lugar que cumple con todas las condiciones de seguridad, pues “no estamos entregando casas, estamos entregando una urbanización con todos los servicios básicos para que puedan vivir con dignidad”, ya que “no les vamos a entregar contenedores de lata ni los vamos a trasladar a lugares inseguros”, aseguró.

Estimó que, según la planificación de la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC), en tres o cuatro meses se estarían entregando las primeras casas, por lo que ya se tiene un censo mediante el cual se ha identificado a las familias afectadas, tanto propietarias como arrendatarias.

Esta mega obra lleva un avance de un 30 por ciento en los trabajos de construcción.

“Vamos ir entregando parcialmente las viviendas que vayan siendo construidas, nos aseguramos que reciban viviendas seguras, dignas y donde no van a tener que sufrir lo que ya pasaron en la Guillén, es una urbanización con todos los servicios que les va a dar a ellos una oportunidad de rehacer sus vidas de manera digna y correcta”, afirmó Aldana.

Por su parte, el titular de la Dirección de Ordenamiento Territorial (DOT), Benjamín Bustamante, indicó que la casa modelo está en construcción y próximamente estará finalizada.

Además, añadió que este es un proyecto de mucho impacto porque va a apoyar a los damnificados de la colonia Guillén.

“Esta urbanización tendrá su propia planta de tratamiento, agua potable por medio de un pozo”, indicó Bustamante.

Con el apoyo del gobierno central se está realizando este proyecto, donde se invertirán 140 millones de lempiras para darle una verdadera solución a los afectados de la Guillén.

